

COMUNICADO N° 3 / 2019

Informamos a la Comunidad Sanjosesina que de acuerdo a los hechos ocurridos, el viernes 26 de abril de 2019, del rayado de la pared del Colegio. Se procedió a realizar una reunión con el Consejo Escolar (Presidente de la Fundación Educacional, Rector, Encargada de Convivencia Escolar, Presidenta del Centro General de Padres y Apoderados, Presidente del Centro de Alumnos, Representantes de Profesores y de Asistentes de la Educación) el día lunes 29 de carácter extraordinaria. Teniendo como tema único el rayado de la pared del Colegio, por personas de la vecindad.

De acuerdo a lo analizado se llegó a la conclusión de enfocarnos en las próximas actividades de Aniversario que nos quedan por realizar.

El Colegio seguirá atento a los acontecimientos y tomará las medidas para que se cumplan los objetivos planteados. Sin temor de sentirnos aludidos por lo escrito en la pared, confiamos plenamente en nuestro Proyecto Educativo Institucional Colegio Inglés San José y creemos que nuestros alumnos son un aporte a la sociedad de Antofagasta, ellos así lo demuestran con el espíritu de compromiso de sus deberes de estudiantes. La Educación implica una conciencia cultural y conductual, donde las nuevas generaciones adquieren los modos de ser de generaciones anteriores. La Educación no solo es lo formal el aula, sino también sus actividades extra programáticas y un entorno que le facilite la convivencia en forma amigable.

Las actividades que hemos realizado en el Aniversario, son fuera de horario de estudio sin afectar las clases, por esa razón hay actividades después de las 18:15 hrs.

Tenemos una banda que necesariamente tiene que ensayar en un lugar de más de 15.000 metros cuadrado para la presentación del desfile.

Los tiempos cambian el paisaje también y se construyeron edificaciones sin evitar los ruidos de la calle y sin estudio de impacto ambiental. Comunidad Sanjosesina agradecemos vuestro apoyo al Colegio Inglés San José, estaremos atentos a los acontecimientos y los mantendremos informados.

La única vía de comunicación oficial es ésta y la página web del colegio, no necesitamos voceros ni personas que se atribuyan bandera de lucha. Tenemos que convivir sin temores ni creando falsos conflictos.

Dada nuestra identidad como Colegio de Iglesia nos da la fortaleza de entender a las personas que se puedan sentir afectadas ocasionalmente y confiamos en el Señor que nos mostrará el camino para alcanzar una sana convivencia.



Consejo Escolar
Colegio Inglés San José